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『委員長会議 』 

 児童会の各委員長が集まって

の今年度１回目の会議が、中間

休みに行われました。落ち着い

た雰囲気の中で話し合いができ

るよう、今年度は校長室で行い

ます。これからが楽しみ！ 

『給食開始（２年生以上）』 

 今日から、２年生以上の学年

で給食が始まりました。今年度

最初の献立は「お花見献立」で

す。校庭の桜も木によっては満

開です。なお、１年生は、２４

日（水）から始まります。 


